

M1

BANGKITKAN NEXTGEN

Dalam konteks Kristen, *NextGen* (*next generation*) mengacu pada generasi muda dalam gereja, khususnya mereka yang sedang bertumbuh dan menjadi masa depan gereja. Istilah ini digunakan untuk menggambarkan pentingnya melibatkan, memperlengkapi, dan memberdayakan generasi muda ini untuk mempertahankan dan menumbuhkan iman dalam komunitas mereka. Generasi penerus dipandang sebagai bagian penting dari masa depan gereja, dan sangat penting untuk memastikan bahwa mereka menerima fondasi yang kuat dalam iman, dan dipersiapkan untuk peran kepemimpinan.

Apa yang kita bisa lakukan untuk membangkitkan NextGen di era Pentakosta ketiga saat ini?

1. Membentuk karakter generasi muda dengan mendidiknya sesuai ajaran kebenaran firman Tuhan

Didiklah orang muda menurut jalan yang patut baginya, maka pada masa tuanyapun ia tidak akan menyimpang dari pada jalan itu. – Ams.22:6

Karakter yang baik dan benar adalah jaminan agar pengurapan Tuhan tetap di dalam kehidupan. Generasi muda perlu dibentuk karakternya dengan baik agar menjadi generasi muda yang diurapi Tuhan. Kita perlu mengajak dan mendorong mereka untuk ikut pembinaan rohani yang diadakan oleh gereja GBI Gatsu. Salah satu pembinaan yang bisa diikuti adalah kelas KOM 100, 200, dan 300, dimana di dalamnya akan diperlengkapi untuk menjadi bejana kemuliaan Tuhan.

2. Melibatkan generasi muda di dalam ladang pelayanan

Janganlah kita jemu-jemu berbuat baik, karena apabila sudah datang waktunya, kita akan menuai, jika kita tidak menjadi lemah. Karena itu, selama masih ada kesempatan bagi kita, marilah kita berbuat baik kepada semua orang, tetapi terutama kepada kawan-kawan kita seiman. – Gal.6:9-10

Generasi muda perlu dilibatkan dalam ladang pelayanan agar mereka terbiasa hidup untuk melayani sesamanya. Dengan begitu maka hati mereka akan terbentuk untuk mengasihi jiwa-jiwa. Jika mereka melayani maka karunia motivasi/ talenta mereka akan terasah dengan baik. Mari libatkan generasi muda dan persiapkan mereka untuk melanjutkan tongkat estafet pelayanan menggenapi Amanat Agung.



3. Menjadikan generasi muda sebagai teladan bagi seluruh generasi

Jangan seorangpun menganggap engkau rendah karena engkau muda. Jadilah teladan bagi orang-orang percaya, dalam perkataanmu, dalam tingkah lakumu, dalam kasihmu, dalam kesetiaanmu dan dalam kesucianmu. – 1 Tim. 4:12

Keteladanan dimulai dari generasi terdahulu yang kemudian diwariskan kepada generasi penerus. Generasi penerus juga harus menjadi teladan yang benar bagi sesamanya. Untuk itu generasi muda perlu terus diingatkan agar menjaga sikap, perkataan, tingkah laku, kesetiaan, dan kekudusan hidup dimana pun mereka berada. Melalui keteladanan yang baik maka jiwa-jiwa bisa dituai untuk kemuliaan Tuhan.

ACTION:

- Ajak anggota COOL untuk melibatkan anak-anak mereka aktif dalam kegiatan rohani, tidak sekedar hanya menjadi jemaat saja.
- Libatkan anak-anak muda dalam pelayanan di COOL.

- Gembala COOL mendoakan setiap anak-anak anggota COOLnya agar kerohanian mereka bertumbuh dewasa dan siap dipakai oleh Tuhan.